

ABSTRAK

Masyfu', Jiddy. 2016. *Pembinaan Keagamaan dalam Membentuk Karakter Muslim (Studi Kasus di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II B Kraksaan Probolinggo)*. Disertasi. Program Studi Pendidikan Islam, PascasarjanaUniversitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Pembimbing : Prof. Dr. H. M. Husein Aziz, MA dan Prof. Masdar Hilmy, MA, Ph.D.

Kata Kunci: Pembinaan Keagamaan, Karakter Muslim,

Angka kriminalitas di negara ini presentasenya terus meningkat. Aparat keamanan juga semakin gencar menumpas dan menangkap para pelakunya yang secara tidak langsung mengganggu keamanan dan meresahkan masyarakat. Pelaku-pelaku tersebut ditangkap dan dimasukkan ke Lembaga Pemasyarakatan / Rumah Tahanan Negara untuk direhabilitasi dan dibina, agar nantinya para narapidana ketika terjun di masyarakat tidak mengulangi perbuatan yang sama. Seperti yang dilakukan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II B Kraksaan Probolinggo.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk: 1) mendeskripsikan konsep pembinaan keagamaan dalam membentuk karakter muslim di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II B Kraksaan Probolinggo, 2) mengetahui implementasi pembinaan keagamaan dalam membentuk karakter muslim di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II B Kraksaan Probolinggo, 3) menganalisis penghambat dan pendukung pembinaan keagamaan dalam membentuk karakter Muslim di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II B Kraksaan Probolinggo, 4) mengetahui tingkat keberhasilan pembinaan keagamaan dalam membentuk karakter muslim di Lembaga Pemasyarakatan II B Kraksaan Probolinggo.

Dengan menggunakan pendekatan Deskriptif- Kualitatif. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran yang objektif, faktual, akurat dan sistematis, mengenai masalah-masalah yang ada di obyek penelitian. Untuk mengumpulkan data digunakan beberapa metode yaitu, observasi, dokumentasi dan wawancara. Kemudian data yang telah terkumpul tersebut dianalisis dengan teknik analisis deskriptif kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembinaan keagamaan berjalan dengan baik, sesuai dengan Pancasila, UUD 1945 dan SMR (*Standard Minimum Rule*) yang tercermin dalam prinsip pemasarakatan, dan berjalan dengan lancar karena kegiatan yang bersifat wajib bagi semua narapidana.

ABSTRACT

Masyfu', Jiddy. 2016. *Religious Guidance In Shaping Character At Muslim (Case Study In Prison Class 2 B Kraksaan Probolinggo)*. Dissertation. Study Program Islamic Education. Postgraduate of Islamic State University Sunan Ampel Surabaya.
Consellor : Dr. H. M. Husein Aziz, MA dan Prof. Masdar Hilmy, MA, Ph.D.

Key Words: Religious Guidance, Muslim Character

The percentage of the crime rate in this country is increasing and increasing. Scurities also intensify to crack down and arrest the perpetrator who are indirectly interfere with safety and disturbing the public. Those perpetrators were and prisoned in state prison to be rehabilitated and guided so therefore they should not repeat mistakes when they are back to the community as has been done in prison class 2 B Kraksan Probolinggo.

The purpose of this research are to describe: 1) describe the concept of religious guidance in muslim character building at Prison 2 B Kraksaan Probolinggo, 2) knowing implementation of religious guidance building at Prison 2 B Kraksaan Probolinggo, 3) analyzing barries and support religious guidance in muslim character building at Prison 2 B Kraksaan Probolinggo, 4) knowing the success rate of religious guidance in muslim character building at prison 2 B Kraksaan Probolinggo.

By using descriptif qualitative approach, this research is aimed to find out the objective, factual, accurate and systematic view about the research targets. To find out data, to be used some kinds of method, namely observation, documentation and interview. The data were analyzed with descriptive analytical techniques. The research indicates that the religious guidance goes well in accordance with Pancasila (the five principles of Indonesia) 1945 constitution and SMR (standar minimal rule) which is reflected in the prison management princip, and run smoothly because of the activities those have to be done by the prisoners.

مُسْتَخْلِصُ الْبَحْث

الدكتور حسين عزيز و الدكتور مصدر حلم
مشفوع، جّدي. 2017. تنمية الدينية في تشكيل شخصية مسلم دراسة حالية في السجن الثاني ب في كركسان فرابالنغا. أطروحة الدكتوراه، برنامج الدراسة العليا بالجامعة سنن امفييل الإسلامية الحكومية بسورابايا.المشرف:

كلمات البحث : . تنمية الدينية، شخصية المسلم

ان نسبة مأوية للأحوال الأجرامية في هذه البلدة لم تزل ولم ترتفع. ولم تزل قوات الأمن مكتشفة في قمع و قبض الجرائم أكثر ما يمكن وذالك علي غير مباشرة يؤثر كثيرا في السلامة العامة قبض الجرائم وأدخلوا في السجن الحكومي لإعادة التأهيل وتربيتهم لأن لا يعودوا أعمالهم السيئة إذا رجعوا إلى مجتمعهم كما كان في السجن بـ في كركسان فرابالنغا.

والغرض من هذا البحث هو الوصف عن: (1) تنمية الدينية في تشكيل شخصية مسلم في السجن الثاني ب في كركسان فرابالنغا (2) إستراتيجية الإسلامية في تشكيل شخصية مسلم محكوم في السجن الثاني ب في كركسان فرابالنغا (3) العوائق ومؤيدات تنمية الدينية في تشكيل شخصية مسلم في السجن الثاني ب في كركسان فرابالنغا (4) درجة نتائج تنمية الدينية في تشكيل شخصية مسلم في السجن الثاني ب في كركسان فرابالنغا.

بالنهج النوعي الوصفي يهدف هذا البحث إلى الحصول على صورة موضوعية الواقع دقيقة ومنهجية عن المسائل القائمة في كائن البحث جمع البيانات أستخدمت عدة الطائق : ملاحظة، والتوثيق ، والمقابلة. عندما تم جمع البيانات حللت باستخدام تقنيات التحليل الوصفي النوعي. نتائج البحث تدل على تنمية الدينية تجري احسن ما يمكن يطابق البنحاسila والدستورالأساسي والقواعد الأدبي وفقا للأساسي الإصلاحي . وذلك تجري سلسا لما ان المجرمين عليهم القيام بالنشطات السجنية.

